臨時執行部会　5/29(火)

議題：新歓合宿について

　　　　→はしかによる休校期間(5/28～6/3)と新歓合宿(6/2～6/3)が重なってしまったが、どうするか？

学生部からの通知：「ワクチンの接種、または過去に麻疹にかかった経験のある人間のみの合宿であれば、認める。ただし、万が一のことがあったらサークルとしての責任を負う。」

○選択肢

　①決行　　②中止　　③延期　　　の３つ

①決行だと、

　　・注射を受けていることの証明書(母子手帳など)を持ってきてもらえばよいのでは。

　　　　→ちゃんと持ってくるか分からない。

　　　　→メーリスが不調のため、そのことがきちんと行渡るか分からない。

　　　　→母子手帳のコピーを持ってきてもらうとして、そのページだけだと本人のものかは分からないのでは。

　　・注射を受けていない人は抗体検査を受けてもらう。

　　　　→負担が大きすぎる。検査代3000円と、抗体がない場合はワクチン代5000円(ぐらい)がかかる。

　　　　→検査を義務付けると参加人数が減りそう。

　　　　→検査の結果待ちの時間も考えると、検査を今日明日の内に受けてもらわないといけない。
　

②中止だと、

　・バスと宿のキャンセル代がかかる。…30万ぐらい。

　・参加費の返還をするなら、補助費（会計からのお金）でキャンセル分を補う。
　③延期だと、

　　・人数把握が難しい。

　　・参加申し込みをしてくれた人で、確認している中で22名行けない人がいる。

　　　→キャンセル代がかかる。

　　・延期するならいけるという人もいる。

　　・延期しても、はしかに感染した人がでる可能性もある。

　　　→休校期間ではないのだから、そこまで責任は問われないのでは？

　　・1週間後か3週間後か

　　　→3週間後は適性試験があるので会長・副会長が行けない。2外のテストも近い。
　　⇒3週間後は宿がとれないとの連絡。1週間後でバスがとれた・キャンセル料はないが、若干料金が高くなる（予約が遅いと割引がないため）。
　　　

○万が一の場合とは…(推測)

　　・感染者がでること

　　　　→感染が広がる危険が生じたとき？

○責任をとるとは…(推測)

　　・「サークルとしての責任をとる」

　　　　→公認取り消しか？

○以上を踏まえたうえで、採決　　…１６人(本日出席人数)
・決行か延期では、

決行：7人　　延期：9人
・決行か中止では、

　決行：7人　　中止：9人
・延期か中止では、

　延期：9人　　中止7人

　⇒1週間後に延期に決定
